
事業名

村松会長 望月副会長 後藤委員 野々山委員 冨田委員 鈴木委員

妥当性 妥当である 妥当である 妥当である 妥当である 妥当である 妥当である

市が税金を投
入して実施する
ことが妥当か 健全な生活環境と公衆衛生の保

全のためには必要不可欠な事業
である。

有効性 多くの市民に影響がある 多くの市民に影響がある 多くの市民に影響がある 多くの市民に影響がある 多くの市民に影響がある 多くの市民に影響がある

廃止・休止した
場合に市民が
影響を受けるか

当該事業がなくなれば、各家庭が
廃棄物を処理場に運搬しなければ
ならず各家庭の負担が大きすぎる
と考えられる。

全市民が利用している。

効率性（１） 現状のままでよい 現状のままでよい 現状のままでよい 現状のままでよい 削減の余地がある 現状のままでよい

サービスを低下
させずに事業
費を削減できな
いか

効率性（２） 現状のままでよい 現状のままでよい 現状のままでよい 現状のままでよい
外部委託や統合により削減の余

地がある
現状のままでよい

外部委託や類
似事業との統
合により事業費
の削減はでき
ないか

公平性 適正である 適正である 適正である
住民負担を増やす（設定する）べき

だ
住民負担を増やす（設定する）べき

だ
住民負担を増やす（設定する）べき

だ
受益者負担は
適正か

美化センター家庭系のごみ搬入使
用料が改正(28年4月)されている。
粗大ごみ券(1個500円)見直し？

市の負担が大きい。利用者負担
(15円→20円)の増加とごみの減量
化を図りたい。

現状維持 現状維持 現状維持 現状維持 改善 現状維持

評価の理由
意見・提言

市民への参加意識を高める方策
を考えるべき。

市民生活にとって健全な生活環境
と公衆衛生の保全のためには必
要不可欠な事業である。今後は住
民のごみ排出量の減量化やごみ
出しのマナー向上等にも取り組む
必要がある。

ごみの分別収集については、広報
紙などを通じて周知されているが、
より一層市民に対してＰＲ活動を
行いごみの減量化に努められた
い。

１．ごみ袋の単価を上げてはどう
か。
２．リサイクルは業者委託を増やし
てはどうか。

適切な収集、運搬に感謝してい
る。みよし市の誇りである。

総合評価

家庭ごみ計画収集事業


